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Nos renovamos para brindar un mejor servicio 
 
Desde el 2019 Energía de Pereira está 
realizando lo que podría denominarse la 
renovación eléctrica más ambiciosa en la 
ciudad. Un plan de inversiones necesario para 
cambiar elementos que ya casi cumplen su 
vida útil, actualizar dispositivos existentes por 
otros más amigables con el medio ambiente y 
reforzar la capacidad del sistema eléctrico en 
función de las nuevas tendencias y 
necesidades de la ciudad. 

La inversión total es de aproximadamente 
95 mil millones de pesos que se verán 
reflejados en 345 kilómetros de nuevas 
redes eléctricas, 317 km de cable ecológico, 
instalación de nuevos postes, accesorios, 
equipos tecnológicos y 
transformadores que facilitarán la atención 
a contingencias, trabajos de obra civil para la 
adecuación de redes subterráneas y la 
construcción de dos nuevas 
subestaciones para satisfacer el crecimiento 
de la ciudad. 
 
En ese contexto, actualmente se está 
trabajando en un proyecto que beneficiará a la 
comunidad que reside en los alrededores de la 
Av. Belalcázar calle 14, Terminal de Pereira, 
San Luis, Museo de Arte, Gaviotas y Olaya. Se 

está realizando el cambio de 9.300 metros de 
red desnuda, que se reemplazará por red 
ecológica que es más resistente al contacto 
con la vegetación y fauna silvestre, además se 
cambiarán 26 postes, lo que beneficiará a más 
de 8.500 familias. 

 
Es por ello que en la mañana del 2 de febrero 
se ha visto un gran despliegue del personal de 
Energía de Pereira en los alrededores del 
Museo de Arte, quienes están trabajando en el 
proyecto mencionado. Al respecto surgieron 
algunas dudas de la comunidad por la 
ocupación de la zona verde, sin embargo esta 
actividad está coordinada con el Instituto de 
Movilidad quienes otorgaron el permiso para 

Pereira, 02 de febrero de 2022 



 

 

C O M U N I C A D O   D E   P R E N S A 

hacer uso de este espacio y no afectar la 
movilidad de la Av. Sur, dado que esta vía es 
de alto flujo vehicular.  
 
Desde Energía de Pereira agradecemos a la 
comunidad su alto sentido de pertenencia con 
la ciudad y damos un parte de tranquilidad 
confirmando los permisos para realizar esta 

labor y además explicando en qué consiste el 
proyecto. 
 
Lo que buscamos con estas inversiones en 
infraestructura es disminuir las fallas en el 
servicio, agilizar la atención a contingencias, 
dar suplencia cuando se presente ausencia del 
servicio en algún punto y en definitiva mejorar 
la calidad. Agradecemos la comprensión. 

 
Página web: www.eep.com.co 
Redes Sociales: 
Facebook: @EmpresaEnergiaPereira 
Instagram: @EnergiaDePereira 
Twitter: @EnergiaPereira  
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